
Regelkunde & Schiedsrichterdiskussionen
Beitrag von „Plerchi“ vom 27. Februar 2009, 11:47

Zitat von Chris 

Wer kennt folgenden Sonderfall.. mir war das bis heute unbekannt:

Was passiert dann laut Regelwerk:

Gelbe Karte für "Poldi" und indirekter Freistoss für Bremen... mehr nicht!
Also, liebe Clubspieler, immer gut merken und bei Bedarf anwenden!!

Alles anzeigen 

Das ist aber nicht ganz korrekt.

Wenn man nach der Regel geht müsste Poldi erst die Gelbe und dann Glatt Rot bekommen.

Denn ein Spieler der Ohne Erlaubniss ins Spiel eingreift ist mit gelb zu bestrafen
(Pflichtverwarnung) und da er mit dieser Aktion eine Klare Torchance verhintert mit Rot vom
Platz zu Stellen weil er in dem Sinne eine Notbremse begeht.

Ich persönlich habe schon mal einen Ersatzspieler vom Platz gesteltt weil er gemeint hat er
muss mich Arschloch nennen nachdem die gegener das 15:1 geschossen haben
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